
 

 

 

 

 

２学期終了 チャレンジできたか？  

２学期も今日で終了です。８月２６日に始業式が行われ

２学期がスタートしました。始業式でラグビー元日本代表五

郎丸歩氏の講演会の話をしました。「チャレンジすることの大切さ、失

敗から学ぶことの大切さ、失敗を恐れないこと、失敗するから成長・進

化があること」を紹介しました。みなさんはチャレンジしましたか？ 

２学期も多くの学校行事、学年行事がありました。８月課題考査、９

月中間考査、１０月校外学習（１年）・生徒会役員改選・文化発表会、

１１月連合音楽会（３年）・期末考査・技術科の公開授業（３年）・渡辺

知子一座スクールコンサート、１２月修学旅行（２年）・ゆめみらいワー

ク（１年）と主なものだけでもこれだけあります。行事の前は、それぞれ

取組もありました。その他にも普段の学校生活の中では、委員会活動

や係活動など学級・学年の仕事、部活動などもありました。そのような

活動を通して、自分の成長した点を見つけ、これからも自分のよいとこ

ろを伸ばす努力をしていきましょう。 

３学期は、１年生は２年生へ、２年生は３年生へ、３年生は卒業後のステージに向けての準備の

学期になります。そのためにも、冬休みに次のステージに向け取り組む心の準備の期間にしまし

ょう。 

２年生 成長を感じた修学旅行 

１２月７日（日）から９日（月）にかけて奈良・京都・大阪を中心に行って

きました。【れき C たの C 礼儀ただ C～Memory of best friend～】

のスローガンを掲げ、修学旅行中も責任ある行動をとることができていま

した。二日目のホテルでの生徒企画の学年レクレーション集会も大変盛り

上がりました。 

修学旅行中、頼もしい２年生の姿を沢山見ることができた修学旅行でした。 
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高見中校区合同 人権週間の児童生徒作品 

 １２月４日～１０日は、人権の保障と擁護、差別のない社会を実現するための啓発強化週間

です。高見中学校区では、人権週間に合わせて中学校区の児童生徒がともに、「人権」「いじめ

防止」に関する標語を作成する取り組みを行いました。 

入選は、高見中・高見小それぞれ１０作品が決定されました。更に、その中から、最優秀賞は小

中学校各１作品、高見市民センター賞１作品が選ばれました。 

中学校 最優秀賞 

３年 Y 「ありがとう みんな使える 愛言葉」 

  高見市民センター賞 

１年 M   「その言葉 送っていいか 考えて」 

 

サッカー部 県大会ベスト８ 
１１月３０日（土）に、須恵町若杉の森運動公園で「令和６年度 福岡県

中学校新人サッカー大会」が開催され、本校サッカー部が出場しました。 

１回戦の対戦校は、福岡市立高宮中学校でした。前半の終了間際にゴ

ールを決め先制。後半終盤に相手にゴールを許しましたが、終了間際にゴ

ールを決め、２対１の劇的な勝利となりました。２回戦の対戦校は、飯塚市

立飯塚鎮西中学校でした。序盤から一進一退の攻防が続く中、１点を先制されました。その後も

ゴール前まで攻め込む場面もありましたが、ゴールならず、０対１での惜敗でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サッカー部主将 T 

 今大会では、今までにないよい経験をすることができました。区内大会や市内大会では、

苦しい場面も多くありましたが、チーム全体で戦い、優勝することができてとてもうれしか

ったです。これも顧問の U 先生、F 先生や応援してくださった保護者や学校の先生方のお陰

なんだと思います。ありがとうございました。 

 県大会では、二回戦負けという納得のいかない結果ではありましたが、チーム全員が一生

懸命プレイすることができたのでよかったです。初めての舞台で緊張したし、県大会のレベ

ルの高さなどを実感することができました。今回は多くの応援をしていただきありがとうご

ざいました。次の大会では九州大会を目標にチーム全体で精一杯がんばるので、今後も応援

よろしくお願いします。 

サッカー部県大会２回戦 

サッカー部副主将 T 

 ぼくたちは二年生主体の新チームになってから「県大会優勝」を目指して練習をがんばっ

ていました。でも県大会で優勝することはできませんでした。県大会に出場するまでの中

で、区内大会、市内大会があり貴重な経験をすることができました。区内大会では３－２と

危ない試合もありましたが勝つことができてよかったです。市内大会では延長戦、PK 戦ま

でいき、体力的にも精神的にもきつい所があったけど、チーム全体のレベルを上げないとい

けないと思いました。 

 県大会では二回戦敗退とレベルの差を感じました。今大会で応援してくださった先生方、

保護者のみなさん本当にありがとうございました。次の大会では県大会で優勝して１位で九

州大会に出場できるようがんばるので引き続き応援よろしくお願いします。 


